

METAMORPHOSIS

LE MONSTRE TERRIFIANT

ASSISTEZ À LA TRANSFORMATION ÉPOUSTOUFLANTE D'UN HOMME EN CRÉATURE !

HORAIRES D'OUVERTURE / SHOW TIMES

DE
FROM

À
TO

SÉANCE TOUTES LES :
SHOW EVERY: **15 MIN**

DURÉE DU SPECTACLE :
TIME: **10 MIN**



Interdit aux personnes récemment hospitalisées.
Prohibited for visitors who have recently had surgery or been hospitalised.



Interdit aux femmes enceintes.
Prohibited for pregnant women.



Interdit aux personnes cardiaques.
Prohibited for visitors with pacemakers, heart problems or high blood pressure.



Niveau de son élevé.
High sound nuisance.



Interdiction de fumer et de vapoter.
No smoking or vaping.



Interdiction de manger et de boire.
Eating and drinking are prohibited.

DÉCONSEILLÉ

- Aux moins de 10 ans
- Aux personnes claustrophobes et épileptiques

NOT RECOMMENDED

- Under 10
- To claustrophobic and epileptic people

LE PARC ASTÉRIX EST PLACÉ SOUS VIDÉOSURVEILLANCE AFIN DE GARANTIR LA SÉCURITÉ DES PERSONNES ET DES BIENS.

Les images peuvent être conservées jusqu'à 30 jours. Elles peuvent être visionnées, en cas d'incident, par notre personnel habilité, et par les forces de l'ordre.

Pour exercer vos droits Informatique et Libertés, notamment votre droit d'accès aux images qui vous concernant*, ou pour toute information sur ce dispositif, vous pouvez contacter le délégué à la protection des données personnelles (DPO) à l'adresse : privacy@parcaterix.com ou par courrier à l'adresse : Grévin et Compagnie, Service Protection des Données, BP 8, 60128 Plailly, France. Pour en savoir plus, vous pouvez consulter notre Règlement Intérieur.

Retrouvez plus d'informations à propos de vos droits et recours sur <https://www.cnil.fr/fr/plaintes>

*Conformément au Règlement Européen 2016/679 (RGPD) et aux articles L.223-1 à L.223-9, L.251-1 à L.255-1, L.613-13, R.223-2 à R.251-12, R.252-2 à R.252-12 et R.253-1 à R.253-4 du Code de la sécurité intérieure.

TO ENSURE THE SAFETY AND SECURITY OF PEOPLE AND PROPERTY, PARC ASTÉRIX USES VIDEO SURVEILLANCE.

Images may be stored for up to 30 days. Should an incident occur, our authorised staff and law enforcement may view said images.

To exercise your rights in terms of personal data, including your right to access images of you*, or for more information about these measures, you can contact the data protection officer (DPO) by email at privacy@parcaterix.com or by post at Grévin et Compagnie, Service Protection des Données, BP 8, 60128 Plailly, France. For more information, please see our Rules and Regulations.

Find more information about your rights and recourse at <https://www.cnil.fr/fr/plaintes>

*In accordance with Regulation (EU) 2016/679 (GDPR) and articles L.223-1 to L.223-9, L.251-1 to L.255-1, L.613-13, R.223-2 to R.251-12, R.252-2 to R.252-12 and R.253-1 to R.253-4 of the French Code of Internal Security.